

## 🏆二年ぶりに滋賀のジュニアユースチーム“レボナ”が八王子に🌟降臨🌟🏆

先週末、滋賀県からTeamレボナが二年ぶりに上京しました🚌👥

今回はジュニアユースの選手小6から中学二年14名。前日は埼玉で一日過ごししてから片倉高校にやってきました。レボナの代表の山元氏とは前任校からの付き合いであり、そろそろ10年になります。大変個性的な方で生徒もスタッフも学ぶべきことがとても多いです。毎年、夏休みにいつ東京に来てでも対応できるように予定表は必ず空けてあります。

初日は八王子東、翔陽、明星学園の三チームも応援に駆けつけてくれてレボナの子どもたちと一緒にゲームをしてくれました。

二日目は八王子学園のグラウンドに場所を変えて、横須賀のフガール、静岡のシズナンのジュニアユースチームが参加し、四チームでゲームを行いました。ゲームの合間にシズナンのルーティンドリブルを教えてもらったり、片倉で取り入れているムーブメントメニューを紹介するなど、年齢も住んでいる環境も違うもの同士の交流も行います。



二日間、朝から一日中サッカー漬け。彼らとの交流には意義があります。それを大切にレボナとの付き合いが続いています。サッカーを上手くすることが一番ではなく、サッカーを通して子どもたちが何を学ぶのか？答えを直ぐに提示してしまうのではなく考えさせることも大切である。

毎回、レボナの選手は滋賀から六時間半掛けてワンボックスに揺られて現れる。この時期にこの経験ができる。彼らはきっと遅くなるだろう😅片倉の選手にとっても貴重な二日間でした。



🏆ジュニアユースとの交流の光景、この経験はpriceless🏆